Monreal: Toleran en el gobierno "guerra sucia"

El coordinador de Morena en el Senado acusa de ataques a Sheinbaum. Ebrard y Adán Augusto

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

En clara alusión a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, así como a los secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores, Adán Augusto López y ha iniciado una ruta política de ción y ofrecer disculpas". Marcelo Ebrard, el coordinador de Morena en el Senado, minará como boomerang para Ricardo Monreal, acusó que desde las oficinas de "la aspirante y los aspirantes" a la candidatura presidencial se patrocina y toleran los ataques y la 'guerra sucia' en su contra para "eliminarlo a la mala" del Manuel López Obrador en la Presidencia de la República.

"Desde que decidí participar como aspirante a suceder al presidente López Obrador, era normal, se han multiplicado las descalificaciones y los ataques no sólo externos, sino internos, promovidos, patrocinados y tolerados desde las oficinas de la aspirante y los aspirantes al mismo cargo, algo lamentable", sostuvo.

traciones que ayer difundió la la unidad, y ni siquiera a los una investigación en 2020.

ha iniciado de su parte, el camino sin retorno que puede terminar como un "boomerang" que sobre todo puede poner en ries-

"Al menos por mi parte ya se difícil retorno que en efecto terquienes creen que la intriga, la falsedad han triunfado, a partir Moreno acusa a Layda de ayer, lo riesgoso es enorme de ir contra Monreal porque puede poner en riesgo la confirmación electoral", ad- Alejandro Moreno Cárde-

"No se puede aplaudir, conproceso para suceder a Andrés sentir o abrazar la ilegalidad, tampoco se puede tolerar, que bernadora de Campeche, la Constitución se viole, una y ahora ha iniciado una camotra vez y se felicite a quien la paña de odio y desprestiviola", aseveró.

A LAYDA LA QUIERE Y A MONREAL Moreno Cárdenas dijo es-**LO RESPETA**

El presidente Andrés Manuel revelara en su programa López Obrador pidió a am- "Los Martes del Jaguar" bos -Monreal y Layda Sanso- conversaciones en Whatres- cuidar la unidad interna sApp supuestamente entre y refrendó su cariño por Lay- el líder priista y el coordida Sansores. Quiero mucho a nador de los senadores de Layda, respeto mucho a Ricar- Morena en las que éste úl-En un videomensaje, Mon- do Monreal y hay que buscar la timo, se da cuenta, habría real sentenció que con las fil- unidad", dijo. "Hay que buscar ayudado a "Alito" durante

gobernadora de Campeche, opositores hay que verlos como Layda Sansores, donde eviden- enemigos, son adversarios, no cia supuestos pactos del zacate- hay que tener enemigos, que sí cano con el dirigente nacional haya polémica y que se defiendel PRI, Alejandro Moreno, se da el proyecto de nación porque eso es defender al pueblo", apuntó el mandatario.

Desde el Palacio Nacional, López Obrador conminó a go el triunfo de Morena en el ambos morenistas a "no caer en la politiquería y mucho menos en el insulto, agravio, humilla-

"Campaña de odio"

nas, líder nacional del PRI y diputado federal, señaló que Layda Sansores, gogio contra el senador morenista Ricardo Monreal. to luego de que Sansores



La senadora del PRI Claudia Anaya se dijo traicionada, defraudada y dolida al conocer las filtraciones.